
（様式１）議事録

校名

（准）校長名

日時

会場

議題等(次第順）

開催場所

出席者(委員）

出席者(学校）

傍聴者

協議資料

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和6年    月    日（    ）15：30～

校長室

・学校長挨拶

・委員紹介

・事務局紹介

・学校運営協議会実施要項説明

・令和６年度学校経営計画について（学校長）

・令和６年度の取り組みについて（首席）

・その他

　意見交換

・学校長挨拶

【議事】

・令和６年度学校経営計画について

　昨年度承認済みだが、学校長の交代により経営計画の一部変更（追加）があった。

　変更部分を中心に説明（学校長）

　異議なし　承認

【その他】

・委員の意見

　　尾松委員・・・デジタルだけでなくアナログの学習をとおして、学校生活でしか体験できないことも多いと思うので、そ

のような経験をこれからも数多くさせてほしい。

　　矢野委員・・・今宮工科高校との機能統合であるが、西野田工科高校の思いをしっかりつないでいくようなことも検討し

てほしい。

　　渡辺委員・・・就職率について

　　　　　　　　　⇒学校紹介による就職決定率は１００％　うち１次での内定率は９０％弱

　　　　　　　　　就職・進学の割合はどうか

　　　　　　　　　⇒就職が多いが工業デザイン系は約半分は進学（工業関係・デザイン関係）となっている

　　田中委員・・・先生方のモチベーションを保って一致団結し生徒に満足してもらえるようこれからも頑張ってほしい。

　　坂本委員・・・実際の作業現場の多くは人手不足となっている（大多数が高齢者や外国人）。工業高校で学習したという

ことことを、誇りにもった生徒に育って社会で活躍してほしい。

　　  篁  委員・・・本年度はPTAで活動案内をSNSで発信し、保護者も楽しめるような呼びかけを行っている。学校行事等で

保護者も協力をしていきたい。

　　尾松委員・・・同窓会の立場から閉校に際し帰属意識があり、その場所がなくなることで卒業生の学校見学の問い合わせ

が多いと聞く。同窓会を閉校後も存続する方法を模索している。

　　  谷  校長・・・今宮工科に西野田工科の記念室（メモリアルルーム）を設置予定。メモリアルルームを通して卒業生が

今宮工科にもいける手立てを模索していきたい。

尾松委員、田中委員、矢野委員、篁委員、坂本委員、渡辺委員（順不同）

谷校長、中村教頭、石川事務長、木村首席、吉田首席、松下首席

０名

令和6年度学校経営計画

備考

府立西野田工科高等学校　1階　校長室

第1回　学校運営協議会　議事録

府立西野田工科高等学校

谷　通弘

開催日時 令和6年7月2日（火）14:00～15:30


